

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie bereits telefonisch mitgeteilt, benötigen wir ab jetzt keine Nachhilfe mehr für unsere Tochter [REDACTED] in Latein. Momentan steht [REDACTED] auf einer glatten eins (3 Exen). Dies ist sicherlich auch Frau Roiban zu verdanken, die [REDACTED] den Einstieg in das Fach erleichterte und sehr umsichtig mit ihr lernte.

Sollten wir in Zukunft wieder einmal Nachhilfe brauchen, so wenden wir uns gerne an Sie, da wir eine sehr rasche und kompetente Unterstützung erfahren durften und wir hoffen, dass Sie alle Ihre Nachhilfelehrer sehr gezielt und fachkompetent auswählen.

Freundlichen Gruß